

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 juin 2018

SÉBASTIEN PROTO NOMMÉ DIRECTEUR DE LA STRATÉGIE DU GROUPE SOCIÉTÉ GÉNÉRALE

Sébastien Proto rejoint le groupe Société Générale à compter du 3 septembre 2018 en qualité de Directeur de la Stratégie du Groupe, rattaché à Frédéric Oudéa, Directeur général.

Il sera également membre du Comité de Direction du Groupe. Il remplace William Kadouch-Chassaing récemment nommé Directeur Financier du Groupe.

Diplômé de Sciences-Po et de l'Essec, ancien élève de l'Ecole nationale d'administration, Sébastien Proto était Associé-Gérant de Rothschild & Cie depuis janvier 2013. Il était en charge de la couverture de grands comptes dans leurs opérations stratégiques, notamment dans les secteurs des médias, des services bancaires et financiers, des technologies, des biens de consommation ou encore des services aux entreprises.

Sébastien Proto a débuté sa carrière à l'Inspection générale des Finances en 2004, avant de devenir successivement Directeur de cabinet adjoint, puis Directeur de cabinet du ministre du Budget, des Comptes Publics et de la Fonction Publique (2007-2009), Directeur de cabinet du ministre du Travail, de la Solidarité et de la Fonction Publique (2010) et Directeur de cabinet du ministre du Budget, des Comptes publics et de la Réforme de l'Etat (2011-2012).

Dans ses responsabilités, Sébastien Proto accompagnera la Direction générale dans le pilotage stratégique de la Banque et notamment dans l'exécution de son plan « Transform to Grow » 2017-2020.

Contact presse :

Florence Amphoux – 01 42 14 70 33 – Florence.amphoux@socgen.com

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes européens de services financiers. S'appuyant sur un modèle diversifié et intégré, le Groupe allie solidité financière, dynamique d'innovation et stratégie de croissance durable afin d'être le partenaire de confiance de ses clients, engagé dans les transformations positives des sociétés et des économies.

Acteur de l'économie réelle depuis plus de 150 ans avec un ancrage solide en Europe et connecté au reste du monde, Société Générale emploie plus de 147 000 collaborateurs dans 67 pays et accompagne au quotidien 31 millions de clients particuliers, entreprises et investisseurs institutionnels à travers le monde, en offrant une large palette de conseils et de solutions financières sur mesure qui s'appuie sur trois pôles métiers complémentaires :

- **la Banque de détail en France avec les enseignes Société Générale, Crédit du Nord et Boursorama** qui offrent des gammes complètes de services financiers avec un dispositif omnicanal à la pointe de l'innovation digitale ;
- **la Banque de détail à l'international, l'assurance et les services financiers** aux entreprises, avec des réseaux présents en Afrique, Russie, Europe centrale et de l'est, et des métiers spécialisés leaders dans leurs marchés ;
- **la Banque de Grande Clientèle et Solutions Investisseurs**, avec ses expertises reconnues, positions internationales clés et solutions intégrées

Société Générale figure dans les principaux indices de développement durable : DJSI (World and Europe), FTSE4Good (Global et Europe), Euronext Vigeo (Monde, Europe et Eurozone), 4 des indices STOXX ESG Leaders, MSCI Low Carbon Leaders Index.

Pour plus d'information, vous pouvez suivre le compte twitter  @societegenerale ou visiter le site www.societegenerale.com